

村長メッセージ

「国の緊急事態宣言を受けて村民の皆さんへさらなるお願い」

はじめに、新型コロナウイルス感染症対策で、日々献身的に努力をいただいている医療従事者の方々に、村民を代表し心より感謝申し上げます。また、村民の皆様にも、感染拡大防止のため、外出の自粛や事業の縮小・自粛等、様々な方面にてご理解とご協力をいただき、改めて感謝申し上げます。

4月16日に国が緊急事態宣言を全国に拡大し、本村や福島県も新たな局面を迎えることとなりました。この極めて重要な段階において、皆様と心を寄り添いあい、村民一丸となってこの危機的状況を乗り越えるため、これまでお願いしてきたことに加え、さらに村民の皆様へお願いを申し上げます。

1つ目は、今まで以上に、外出や移動を自粛いただきたいということです。緊急事態宣言が5月6日までとなり、皆様が楽しみにしていた大型連休を挟むこととなりますが、これまで以上に外出を控え、なるべくご自宅で過ごすようお願いいたします。例えば買い物の回数や外出時の人数を減らすなど、今できる最大限の自粛をしてください。県内外問わず感染確認地域との往来は控え、連休に予定をされているご親族の方の帰省も控えるようお願いするなど、人の移動を最小限におさえてください。

2つ目は、新型コロナウイルスの陽性となった方やその関係者の人権を守ることです。これまで経験したことのない不安や見えない敵に恐れる日々で、不確かな情報や噂が広がっております。差別や偏見を行わないことはもちろん、正しい情報をもとに、冷静な日々の行動を心がけてください。

3つ目は、村の大切な子どもたちを私たち大人の力で守りぬくことです。4月22日より、村内小中学校、幼稚園を休校といたしました。先に申し上げましたとおり、大型連休がこの後控えております。子どもたちの学びの機会をこれ以上損なわないよう、大人がこの期間中の外出自粛や予防対策の先頭を切り、より早く元通りの日常を子どもたちに戻してあげましょう。ご家族あげて、ご自宅で過ごして下さるよう、切に切にお願いします。

今この時を乗り越え感染拡大を終息させることができれば、それだけ早い将来、安全・安心な日常が戻ることとなります。他人事とは思わず、お一人お一人が我が事としてこの事態をとらえ、感染予防、感染拡大防止へ取り組んでいただきますようお願いいたします。笑顔あふれる天栄村をこれからも維持していくため、皆様お一人お一人のお力添えを、どうぞよろしくお願い申し上げます。

天栄村長 添田 勝幸